

Medio	Canal 9 Mega
Fecha	05/09/2016
Mención	Batalla campal en la UAH luego de funa al rector. Habla Eduardo Silva, rector de la UAH, y Gustavo Orellana, presidente FEUAH.

Una verdadera batalla campal se vivió al interior de la Universidad Alberto Hurtado, estudiantes se enfrentaron a Carabineros luego de realizar una funa al rector de la institución en su propia oficina, por la expulsión de un alumno y la suspensión de otros 24.

Hablan:

- Pedro Milos, vicerrector académico.
- Eduardo Silva, rector de la UAH.
- Gustavo Orellana, Presidente de la Federación de Estudiantes UAH.
- Gabriel Iturra, vocero de la Confech

Conduce: José Luis Repenning y Soledad Onetto.